



'Daftar 1 Dapat 5' Disambut Antusias

YOGYA (MERAPI) - Kecamatan Danurejan meluncurkan program "Keluar Bersama, Daftar 1 Dapat 5", Senin (28/12). Inovasi ini menawarkan kemudahan bagi warga Danurejan untuk mendapatkan dokumen kependudukan dalam sekali daftar.

Camat Danurejan Budi Santoso, Senin (28/12) mengatakan, program ini diperoleh pasca-proses persalinan. Nantinya, data ibu hamil akan diinput dalam sistem khusus dan setiap bulan, ia akan mendapatkan pesan pendek (SMS) berisi informasi seputar kehamilan. Tak berhenti sampai di situ, pasca-bersalin, sang ibu akan dipandu untuk mengumpulkan persyaratan yang diperlukan untuk mendapatkan dokumen kependudukan. Sehingga setelah persalinan selesai, warga sudah mendapat 5 dokumen. Antara lain, buku kesehatan ibu dan anak, nomor induk kependudukan, kartu identitas anak, akta kelahiran, dan kartu keluarga.

"Bayi yang telah lahir juga dapat langsung didaftarkan sebagai peserta BPJS mandiri," kata Budi.

Dijelaskan, layanan ini diluncurkan untuk

memberi kemudahan warga yang terintegrasi dengan sistem. Adanya layanan ini, warga tidak lagi direpotkan dengan kepengurusan dokumen yang persyaratannya harus dipersiapkan parsial. Kini, sejumlah 30 warga Danurejan yang sedang hamil, terdata dalam layanan ini. Dua di antaranya akan melahirkan bulan depan.

Ditambahkan Budi, ibu hamil di wilayahnya, akan mendapat pendampingan dari petugas pendamping yang tersebar di masing-masing RW. Petugas pendamping akan membantu ibu hamil untuk mengakses layanan "Daftar 1 Dapat 5".

Salah satu penerima layanan "Daftar 1 Dapat 5", Octa Dewi Nurlia menyambut antusias layanan ini. Pasalnya, ia tak harus ke balai kota untuk mengurus dokumen.

Kepala Disdukcapil Kota Yogya Sisruwadi menambahkan, inovasi pada setiap kecamatan tidak sama. Namun, inovasi yang dikembangkan Kecamatan Danurejan, layak dikembangkan di kecamatan lain. Terlebih, layanan ini sejalan dengan kemudahan yang diunggulkan Dindukcapil. (Riz)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Danurejan			

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005